



## Arisan PERWACY Berikan Tali Asih

KOMIT dengan aspek sosial dan kepedulian pada warga kurang mampu, Arisan Perhimpunan Warga Cantonese Yogyakarta (PERWACY) yang digelar Jumat (20/2) malam di Grha Sarina Vidi diisi dengan penyerahan Tali Asih untuk pengembangan usaha atau membantu perekonomian warga kurang mampu.

Tali asih diserahkan pada beberapa warga kurang mampu, antara lain Joyo Warsito (74) tukang sol yang telah bekerja 39 tahun dengan 2 anak, tukang sol pertama di Godean. Bantuan diberikan oleh Bendahara Arisan PERWACY Tjiang Merry Thiorisa

Kemudian Ny Wagiyah (41) penjual nasi kucing selama 12 tahun warga Keparakan Lor I/

874 RT/RW 043/009 bingkisan diserahkan Yanuar Kurniawan, generasi muda PERWACY, putra dari Ketua Arisan PERWACY Tun Yulianto

Sementara Tun Yulianto sendiri menyerahkan bantuan tali asih pada Tri Wulandari penjual koran warga Jogoyudan RT 42 RW 10 anak ke 2 dari 3 bersaudara yang masih berumur 10 tahun

Rohmat seorang Tukang Panci aluminium, perajin soblok panci dandang ceret warga Kanthongan RT 05 Triharjo Sleman menerima bantuan tali asih dari tokoh PERWACY Anton Tjipto Gunawan.

>> KE HAL 3

## Arisan PERWACY Berikan Tali Asih

Sambungan dari halaman 1

Sedangkan Ketua I PERWACY yang juga menjadi Ketua Panitia Arisan PERWACY malam itu Agung Budiono menyerahkan bantuan pada Samino seorang tukang becak di kawasan Malioboro Mal yang memerlukan bantuan dana untuk biaya sekolah anaknya

Arisan PERWACY ini juga dihadiri GBPH Joyokusumo, Wakil Walikota Haryadi Suyuti, Ketua DPRD Kota Jogja Arif Noor Hartanto, juga Wakil Komandan (Wadan) Denpom CP Mayor Agus Purnomo.

"Kita sebagai orang Cantonese juga memperhatikan ma-

syarakat kurang mampu sebagai pengurus PERWACY memberikan bantuan pada orang tak mampu," ucap Ketua Arisan PERWACY Tun Yulianto kepada Bernas Jogja usai menyerahkan tali asih.

Tun Yulianto mengatakan, penyerahan tali asih pada warga kurang mampu ini telah dilakukan secara rutin dalam penyelenggaraan arisan. "PERWACY mempunyai kepedulian yang tinggi pada masyarakat, Arisan PERWACY sebagai sarana silaturahmi warga PERWACY juga bisa menjadi media untuk berkegiatan sosial yang langsung menyentuh masyarakat yang membutuhkan," kata Tun Yulianto

Sementara Ketua Panitia Arisan Agung Budiono menyampaikan terima kasih atas kehadiran peserta arisan dan tamu undangan. "Dengan berkumpul bersama dalam kegiatan Arisan PERWACY ini kita bisa lebih saling mengenal," paparnya

Agung yang dalam kesempatan tersebut membantu tukang becak, mengatakan dirinya mengenal tukang becak yang dibantu, dan ikut merasakan kebutuhan yang mendesak dari tukang becak dalam membiayai sekolah anaknya. "Bantuan kepada warga yang membutuhkan menunjukkan kepedulian sosial pengurus PERWACY yang tinggi," kata Agung. (vin)



**PEDULI** -- (dari kiri) Ketua DPRD Kota Jogja Arif Nur Hartanto, Pengurus PERWACY Anton Tjipto Gunawan, Agung Budiono, GBPH Joyokusumo dan istri, Tjiang Merry Thiorisa, Yanuar Kurniawan, Tun Yulianto, dan Wawali Haryadi Suyuti saat menyerahkan tali asih pada warga yang membutuhkan. ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005